

LOS MARINOS ESPAÑOLES EN TIERRA SANTA.



La escuadra de instruccion española surta en aguas del Pireo, llegó días pasados á Jaffa.

Los periódicos refieren que en dicho punto se «organizó una expedicion de sesenta jefes, oficiales y guardias marinas exentos de servicio, que fueron á Jerusalem acompañados por el religioso franciscano español, prior del convento de la orden en Jaffa, P. Ugolino Masía.

»Segun manifestacion de éste, hacia ya mucho tiempo que no habia ido á la Ciudad Santa una expedicion española compuesta de tan considerable número de personas.

»Nuestros compatriotas entraron en el Santo Sepulcro despues de haberse cantado un solemne Te Deum y despues de haber oido una alocucion del prior de los Franciscanos en Jerusalem, y al propio tiempo que el órgano tocaba la marcha real española.

»Terminada la visita al Santo Sepulcro, los expedicionarios oyeron misa en la capilla del Calvario.

»En la tarde del día á que nos referimos fueron á Belen nuestros compatriotas.

»Allí pasaron la noche, y al día siguiente confesaron y comulgaron en la Iglesia del Portal de Belen, erigida, segun tradicion piadosa, en el mismo sitio en que nació el Redentor.

»Segun declaracion de los religiosos beleemitas, la presencia de nuestra escuadra en aquella costa ha producido excelente efecto, pues

España era la única nacion católica que hasta ahora no habia enviado sus buques de guerra á aquel país.

»En Jaffa causaron admiracion nuestros barcos, que igualan, si no superan, á los mejores que enviaron allí otras potencias. La música de la escuadra tocó en el paseo de Jaffa y fué sumamente aplaudida.»

Nuestra escuadra se encuentra actualmente en Malta.

Modestísimos somos, y reducido el espacio en que nos movemos, mas con tan escasa influencia é importancia, nos complacemos en tributar sinceros plácemes á los caballeros oficiales y guardias marinas de la Escuadra, que han dado en Jerusalem y señaladamente en Belen tan espléndida muestra de fe católica.

¡Así eran Colon, y los Pinzones, y Juan de Austria, y Churruca, y Gravina, y Mendez Nuñez, descubridores de nuevos mundos y héroes en Lepanto, y Trafalgar y el Callao, y así son, gracias á Dios, los que les han sucedido en la noble profesion de las armas: leones en los combates y corderillos ante el Señor de los que dominan!

¡Bien por los marinos españoles!

(De *La Tradicion Euskara.*)

